

PARA DESTACAR SU GRAN LABOR EN LA REGIÓN

Destacan liderazgo de mujeres maulinas

TALCA. La Dirección Regional del Servicio de Cooperación Técnica, Sercotec, junto a los Centros de Negocios de Talca, Curicó, Linares y Constitución, organizaron la ceremonia de conmemoración del Mes de la Mujer: “El camino hacia la igualdad de las mujeres en el Maule”, en dependencias de la Universidad Católica del Maule.

La jornada contó con la exposición de Claudia Morales, seremi de la Mujer y Equidad de Género, y Maribel Torrealba, seremi del Trabajo y Previsión Social; asimismo se realizó la entrega de reconocimientos a diversas mujeres por destacar en diversos ámbitos, como: Cristina Bravo, gobernadora Regional; Marisol Ponce, presidenta de la Corte de Apelaciones de Talca; Esperanza Durán, vicerrectora académica de la UCM;

María Haydée Fonseca, decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la UCM; María Inés Domper, rectora de Santo Tomás Talca; Soledad Schott, vicerrectora de Inacap Talca y Karin Saavedra, directora general de Vinculación con el Medio de la Universidad Talca, entre otras. Jorge Abarza, director regional de Sercotec Maule, comentó que “creemos que es de vital importancia que exista un compromiso de todos los sectores de la sociedad, incluyendo al Gobierno, el sector privado, la academia y la sociedad civil para avanzar hacia una sociedad más igualitaria, entendiendo que la igualdad de género no solo beneficia a las mujeres, sino que es un pilar fundamental para el desarrollo sostenible y la construcción de una sociedad más justa y equitativa.”



Sercotec y los Centros de Negocios de Talca, Curicó, Linares y Constitución, organizaron una ceremonia de conmemoración del Mes de la Mujer.

Asimismo, emprendedoras agradecieron el reconocimiento, destacando que “estamos muy felices de contar con esta

instancia tan significativa. Uno se esfuerza mucho por nuestros emprendimientos y es lindo que reconozcan nues-

tro trabajo, muy agradecidas de contar con los Centros como guías junto a sus asesores y equipo Sercotec”.